

## Circus Benjamin macht Station in der Bewegungskita Schulstraße

05.07.2016 07:15



Nachdem sich am Montagmorgen alle Kinder für eine der neun Zirkusnummern entschieden hatten, wurde von Dienstag bis Freitag fleißig geübt. Am Freitagnachmittag stand dann die große Zirkusshow auf dem Programm. Ob als Clown, Schlangen- oder Ziegendernteur, Tauben- und Hundedresseur, Balancemeister, Lassowerfer, Hula Hoop-Akteur oder Tiger – gut vorbereitet, geschminkt und ganz schön aufgeregt präsentierten die Mädchen und Jungs in der Manege ihre Zirkusnummer.

Mit großem Applaus wurden die „kleinen großen Akteure“ am Ende der zweistündigen Veranstaltung von ihren Eltern bedacht. Zum Abschluss bauten Zirkusfamilie Thiel, die Erzieherinnen und Erzieher sowie die Eltern noch das große Zirkuszelt ab, bevor alle zufrieden und glücklich nach Hause gingen. Am Ende waren sich alle einig, dass es eine aufregende und für die Kinder sehr erfahrungsreiche Woche mit viel Spaß war und dieses Projekt definitiv wiederholt werden soll.





[Zurück](#) [Vorwärts](#)